
Atri.  Sicurezza:  giovedì  15  aprile  il  Comitato  Provinciale  per
l’Ordine e la Sicurezza Pubblica si riunirà ad Atri. 7 i Comuni della
fascia collinare coinvolti.

Sicurezza: giovedì 15 aprile il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica si riunirà ad Atri. 
7 i Comuni della fascia collinare coinvolti.

Sarà la 5^ riunione itinerante del Comitato provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica quella che il Prefetto Eugenio
Soldà ha convocato per giovedì 15 aprile prossimo presso il Palazzo Municipale di Atri; la penultima del primo ciclo di incontri
con i Sindaci della provincia.

All’esame, le problematiche di sicurezza di sette Comuni aventi, quale caratteristica peculiare, la medesima ubicazione
territoriale nella fascia collinare che degrada verso il mare: ATRI, BELLANTE, CANZANO, CASTELLALTO, MORRO D’ORO,
MOSCIANO SANT’ANGELO, NOTARESCO.

Dopo la Val Vibrata, pertanto – alla quale l’organismo preposto alla sicurezza riserverà ulteriore attenzione nei prossimi
giorni – il Comitato recepirà, allo scopo di disporre mirati programmi operativi di prevenzione, le istanze di un territorio
variegato  quale  è  quello  suddetto,  caratterizzato  da  significative  realtà  culturali  e  produttive,  ma  anche  da  influssi,  non
sempre positivi, derivanti dalla vicina fascia costiera.

Teramo, 13 aprile 2010

teramo. La Scuola Emas forma esperti e consulenti “green” per
ridurre  impatto  ambientale  e  sprechi:  ora  aderisce  anche  la
Provincia  di  Pescara

Provincia di Teramo

La Scuola Emas forma esperti e  consulenti “green” per ridurre impatto ambientale e sprechi: ora aderisce anche la Provincia
di Pescara

“Una realtà che cresce e che puntiamo a valorizzare” afferma l’assessore Marconi alla presentazione del corso
per esperti di acustica ambientale

La scuola Emas raddoppia. La seconda edizione del corso per tecnici in acustica ambientale si svolgerà in due sedi: una a
Teramo e l’altra a Pescara. In meno di tre anni la scuola, nata da un’intesa fra Agenzia regionale per l’Ambiente,  la Provincia
di  Teramo,  l’Anci  e  la  Provincia  di  Chieti  ha  formatofino  ad  oggi  oltre  60  esperti  di  legislazione,  “audit”  e  certificazioni
ambientali; altri 60 li formerà con il corso per esperti di acustica ambientale iniziato proprio in questi giorni in collaborazione
con il Dipartimento di Scienze della Facoltà di Architettura dell’Università G.D’Annunzio di Chieti-Pescara e con il Consorzio
Universitario della Marsica-Facoltà di Ingegneria dell’Aquila.

Circa il 50% dei corsisti ha in corso una collaborazione con enti o aziende e a questo punto, l’Assessorato all’Ambiente
della Provincia di Teramo  vuole estendere il  partnerariato:  “Proprio in questi  giorni  sta deliberando l’adesione  la
Provincia di Pescara e proporremo l’ingresso all’associazione Emas anche alla Provincia dell’Aquila. Puntiamo a far diventare
la scuola una realtà di  alta formazione di  interesse regionale e interregionale” ha annunciato l’assessore Francesco
Marconi questa mattina nel corso della cerimonia per la consegna degli attestati dei corsi già svolti.
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Alla cerimonia hanno partecipato l’assessore all’ambiente della Provincia di Pescara, Mario Lattanzio, il commissario del
Parco Sirente Velino Patrizio Schiazza (altro ente che ha aderito alla scuola); il direttore della Scuola Emas, il professor
Roberto Cipollone (Università dell’Aquila); Lorelay D’Amico, fra le promotrici della Scuola, in rappresentanza dell’Arta.

Le  Scuole  EMAS,  nate  su  sollecitazione  dell’Unione  Europea  che  ha  istituito  la  certificazione  Emas  (acronimo  di  Eco
Management and Audit Scheme: è una certificazione che ha come obiettivo quella di aumentare le capacità gestionali di un
ente o di un’azienda per ridurre l’impatto ambientale delle attività e ridurre gli sprechi)  sono riconosciute a livello nazionale
e  formano  consulenti  e  revisori  ambientali  per  l’impresa  e  la  pubblica  amministrazione:  dall’adozione  di  tecnologie
innovative all’introduzione di metodi di gestione più attenti alle risorse e alle fonti non rinnovabili, infatti,  vi sono una serie
di competenze nuove che richiedono l’utilizzo di specifiche figure professionali.

“Un obiettivo che si raggiunge stimolando la capacità di amministrare e progettare in maniera nuova, apprendendo tecniche
basate non solo sul rispetto delle leggi, ma sul miglioramento continuo dei servizi e dei programmi, sulla creazione di un
rapporto di fiducia fra le istituzioni e  il  pubblico e sulla partecipazione attiva dei dipendenti” ha specificato il direttore
Cipollone.

Che  vi  sia  un  cambiamento  in  atto  è  testimoniato  dalla  crescente  domanda  di  certificazioni  ad  adesione  volontaria
(EMAS II, ISO 14000), che permettono alle aziende di attestare la validità delle proprie procedure mediante la verifica  (audit)
della rispondenza a determinati requisiti definiti a livello internazionale.

“In questo contesto l’esperienza della scuola Emas va rilanciata e rafforzata – ha dichiarato il presidente Valter Catarra che
ha fatto gli onori di casa – puntiamo a farla diventare un organismo di alta formazione di valore regionale e interregionale.
Nel  contempo,  soprattutto  le  Province,  possono  contribuire  a  sensibilizzare  enti  locali  e  poli  produttivi  affinchè  adottino  i
sistemi di certificazione ambientale”.

Negli ultimi anni l’approccio legislativo è gradualmente mutato e si è assistito all’introduzione di norme di protezione
ambientale nelle quali viene data particolare rilevanza al concetto di prevenzione, autocontrollo e alla gestione diretta da
parte dei soggetti responsabili delle attività produttive.   Tra gli strumenti a carattere volontario i più rilevanti, appunto,
sono il regolamento EMAS che detta i principi per una corretta gestione ambientale dei processi aziendali, e il marchio
Ecolabel, che si focalizza invece sui prodotti di largo consumo specificandone i criteri di ecologicità.

Scheda sui corsi realizzati

Corsi SE-RA (Master di 1° livello):
A.A. 2006/2007:
– primo corso SE-RA nel settore Pubblica Amministrazione. Formati n. 21 consulenti, dei quali 1 era già professionista e 3
erano lavororatori dipendenti.
Dopo il master 3 sono stati assunti in società di consulenza sulla certificazione, e 2 hanno ottenuto collaborazioni con enti
pubblici;. 4 invece svolgono consulenze esterne sulla certificazione ambientale. 2 sono stati assunti da imprese private

A.A. 2008/2009:
– secondo corso SE-RA nel settore Pubblica Amministrazione (4 consulenti)
– primo corso SE-RA nel settore vitivinicolo (3 consulenti)
– primo corso SE-RA nel settore aree protette (2 consulenti).
Di questi 3 erano professionisti,  2 dipendenti. Dopo i master 1 ha ottenuto una collaborazione con un ente pubblico.

Corsi CEPAS (corso professionalizzante qualificato)
A.A. 2006/2007: corso per auditor ambientale (n. 16 figure professionali)
A.A. 2008/2009: corso per auditor ambientale (n. 17 figure professionali)
In totale almeno 10 dei 33 neo professionisti  hanno avuto opportunità di effettuare audit ambientali  presso organizzazioni
pubbliche e private.

Corso per tecnici competenti in acustica ambientale
A.A. 2009/2010:
– prima edizione del corso per tecnici competenti in acustica ambientale (28 consulenti) a Teramo
A.A. 2010/2011:
– seconda edizione del corso, su due sedi (Pescara e Teramo), rivolto a circa 60 neo corsisti
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Teramo 9 aprile 2010

Teramo. Il coordinamento provinciale del Popolo della Libertà di
Teramo  ha  ratificato,  nell’incontro  avvenuto  nella  serata  del  8
aprile 2010 la proposta di nomina dei primi coordinatori e vice
coordinatori comunali del partito.

PDL Teramo

Il coordinamento provinciale del Popolo della Libertà di Teramo ha ratificato, nell’incontro avvenuto nella serata del 8 aprile
2010 la proposta di nomina  dei primi coordinatori e vice coordinatori comunali del partito.

Si tratta di Angelo Panichi (Coord.) e di Claudio Olivieri (Vice- Coord.)  per il Comune di Ancarano; Domenico Felicioni
(Coord.) e Francesco Filiani (Vice- Coord.) per il Comune di Atri; Vincenzo Perretti (Coord.) e Natalio Flarà (Vice-
Coord.) per il Comune di Basciano; Walter Feliciani (Coord.) e Katia Pompetti (Vice- Coord.) per il Comune di Canzano;
Ettorre Rita  (Coord.)  e Domenico D’Agostino(Vice- Coord.)  per il  Comune di Castellalto; Nino Zaini (Coord.)  e
Manfredo Cori (Vice- Coord.) per il  Comune di Cellino Attanasio; Nino Orsetti (Coord.) e Marcello Capitani (Vice-
Coord.)  per il Comune di Cermignano; Tobia Bordelletti (Coord.) e Egidio Di Giacobbe (Vice- Coord.)  per il Comune di
Colledara; Livio Consorti (Coord.) e Roberto Falo’ (Vice- Coord.)  per il Comune di Corropoli; Natalino Fagnani (Coord.) e
Angela Gianforte (Vice- Coord.)  per il Comune di Montefino; Fabrizio De Berardinis (Coord.) e Daniele Laurenzi (Vice-
Coord.)  per il Comune di Nereto; Carlo Recchiuti (Coord.) e Tony Di Gianvittorio (Vice- Coord.)  per il Comune di
Notaresco; Chiara Sorrini (Coord.), Cinzia Saputelli (Vice- Coord.)  e Maria Rosaria Vitalone (Vice- Coord.)  per il
Comune di Penna Sant’Andrea; Stefania Guerrieri (Coord.) e Giovanni Franzini (Vice- Coord.)  per il Comune di Rocca
Santa Maria; Rando Angeli (Coord.) e Michele Maloni (Vice- Coord.)  per il Comune di Sant’Egidio; Norberto Ravetti
(Coord.) e Domenico Dezi (Vice- Coord.)  per il Comune di Torano; Mauro Calvarese (Coord.) e Francesco Marconi
(Vice- Coord.)  per il Comune di Tortoreto.

A dare l’annuncio sono stati il Coord. Prov. Sen Paolo Tancredi e il Vice Coord. Prov  Ass.  Giandonato Morra: ” Saranno i
nostri referenti in ambito locale – spiega il Senatore Tancredi – che consentiranno al nostro partito di stabilire un filo diretto
tra territorio e istituzioni per manifestare qualsiasi problematica ed esigenza della nostra provincia e consentire così un
maggiore radicamento della struttura del Popolo Della Libertà nella Provincia di Teramo”.

Il  Partito  affronterà  in  seguito  la  costituzione  dei  restanti  coordinamenti    in  attesa  dei  congressi  autunnali  anche  con
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l’organizzazione di assemblee programmatiche sul territorio, a partire da quelle già programmate a Giulianova, Roseto e
Colonnella.

Teramo. Servizi “Asili Nido” – “Scuola dell’Infanzia Comunale” –
“Refezione Scolastica”

AVVISO AGLI UTENTI

Servizi “Asili Nido” –  “Scuola dell’Infanzia Comunale” – “Refezione Scolastica”

Il Comune di Teramo informa che dal 12 aprile 2010 al 12 maggio 2010 sono aperti i termini per la presentazione delle
domande per l’anno scolastico 2010/2011, relative all’iscrizione/reiscrizione dei seguenti servizi:

Asili Nido
Scuola dell’Infanzia Comunale “V. Emanuele II”
Refezione Scolastica

Le relative istanze dovranno essere compilate su appositi moduli disponibili presso le seguenti strutture:

URP
Ufficio Pubblica Istruzione
Asili Nido
Scuola dell’Infanzia Comunale
Scuole dell’Infanzia Statali

Le  istanze  dovranno  essere  presentate  presso  l’Ufficio  Protocollo  del  Comune  di  Teramo  entro  e  non  oltre  il  termine
perentorio del 12 maggio 2010, pena l’esclusione .

Ogni  altra  informazione  può  essere  richiesta  all’URP  (0861.3244200),  all’Ufficio  Pubblica  Istruzione  (  Tel.  0861.324406  –
324419 – 324447 )  o direttamente presso le sedi di riferimento.

Teramo. LINEE PROGRAMMATICHE SULLA SICUREZZA STRADALE
“linee programmatiche”, presentate dal Prefetto Soldà in occasione della riunione della Conferenza
Provinciale Permanente che si è svolta sul tema il 30 marzo scorso, delle iniziative in atto o da

attuarsi nel prossimo futuro per implementare la sicurezza stradale e ridurre il numero degli incidenti.
LINEE PROGRAMMATICHE SULLA SICUREZZA STRADALE

La giornata del 30 marzo scorso dedicata ad una sessione della conferenza provinciale permanente sulla sicurezza stradale è
stata l’occasione per fare insieme alle altre Istituzioni il  punto sulla situazione generale di  questa problematica, delle
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iniziative in atto, del loro stato di concertazione, al fine di tentare d’intesa il rafforzamento delle azioni comuni per migliorare
sempre più la sicurezza della circolazione stradale.

Più sicurezza della circolazione stradale, infatti, vuol dire più vita, meno sofferenza e, da ultimo, meno costi sociali. Ed una
vita salvata, un sinistro stradale in meno valgono senza dubbio ogni sforzo.

La conoscenza della situazione è fondamentale per intervenire. Il dato dell’incidentalità stradale con riferimento  ai  soli
sinistri con feriti dà atto di una significativa tendenza alla riduzione degli incidenti  mortali e con feriti.

Ciò fa ritenere che quanto sinora fatto va nel senso giusto  – quello peraltro auspicato dal Trattato di Lisbona – questo,
tuttavia, non può farci ritenere soddisfatti perché abbiamo il dovere di fare il massimo per salvare altre vite e ridurre altre
sofferenze.

Per questo occorre migliorare le nostre conoscenze sulle cause degli  incidenti stradali  in provincia, perché un attento
monitoraggio può sicuramente consentire un’ azione più efficace.

Ho invitato recentemente con una nota prefettizia le polizie locali a fornire mensilmente, su un apposito modello, i dati
rilevati. Questi saranno poi aggregati con quelli dei Corpi di Polizia dello Stato per creare una banca dati dei sinistri stradali
della provincia.  Uno strumento, voluto dal  Ministro dell’  Interno con circolare del  14 agosto scorso,  che potrà essere
strumento decisivo per le azioni positive che ci prefiggiamo.

Quanto  alle  direttrici,  che,  con  il  monitoraggio,  potremo  affinare  per  aumentare  la  sicurezza  della  circolazione  stradale,
ritengo che queste debbano prevedere una implementazione delle azioni coordinate di controllo, l’azione classica di polizia,
affinata  con  un  efficace  coordinamento.  Abbiamo  già  un  gruppo  tecnico,  emanazione  della  Conferenza  provinciale
permanente che vi lavora e, al momento, com’è noto sono pubblici ogni quindici giorni, i controlli sulla velocità dei veicoli in 
circolazione, programmati e coordinati con le polizie locali e conoscibili – come forma deterrente – attraverso il sito della
Prefettura e la stampa.  Ritengo che tale positiva iniziativa vada – d’intesa – implementata-.  Già per il Comune di Teramo,
nell’ambito dell’iniziativa “Drug on street” stiamo concertando una estensione delle forme coordinate di controllo in atto e di
cui si è detto, facendo cenno ai controlli sulla velocità,  anche ad  altre fenomenologie di illecito come quelle di guida sotto
l’effetto di sostanze alcoliche e/o stupefacenti. Tale azione, come d’intesa, sarà concordata nel Gruppo Tecnico già citato, in
Prefettura, con modalità analoghe a quelle osservate per il controllo della velocità. Propongo, pertanto,  al sig. Presidente
della  Provincia  e   ai  sig.  Sindaci  di  valutare  la  possibilità  di  offrire  la  disponibilità  ad  una  intesa  formale  analoga  a  quella
raggiunta con il Comune di Teramo per sperimentare sin  da questa prossima stagione estiva una azione coordinata di
controllo  tra  Polizia  Stradale  e  Polizie  locali,  in  aggiunta  a  quella  già  in  essere,  pure  diretta  a  contrastare  queste
pericolosissime condotte.

Detto questo sul fronte dei controlli  e della vigilanza, io ritengo che sia dovere di  tutte le Istituzioni programmare e
concertare anche altri interventi. Uno è sicuramente quello di registrare un rinnovato e concreto impegno dei gestori della
viabilità a valutare e ad intervenire sulle criticità strutturali delle strade e penso sia alla progettazione di lungo periodo degli
interventi necessari, che nel breve periodo a quella indispensabile attenzione per i piccoli interventi, quasi di gestione
ordinaria che possono risultare preziosi per gli obiettivi che ci prefiggiamo.

In  questo  senso  l’esortazione  anche  ad  un  più  attento  utilizzo  per  queste  finalità  dei  proventi  derivanti  delle  attività
sanzionatorie,  come  disposto  dall’art.  208  del  Codice  della  Strada.

Una ulteriore azione deterrente è quella già attuata sulla rete autostradale diretta a dare informazione in alcuni punti ad
elevata  criticità  del  livello  di  rischio  e  di  pericolosità,  tramite  l’installazione  di  una  specifica  cartellonistica  contenente
informazioni  di  servizio  per  l’utente  della  strada.

Nel prossimo autunno,  in una sessione della conferenza provinciale permanente si potrà valutare un’implementazione della
iniziativa già in atto in questo senso nel mondo della scuola: l’Ufficio Scolastico provinciale in quest’ottica potrà valutare sin
d’ora l’opportunità di fornire, nel rispetto dell’autonomia delle istituzioni scolastiche, indicazioni perchè le stesse valutino di
prevedere tali iniziative nei p.o.f. (piani di offerta formativa).

Da  ultimo  la  necessità  di  implementare  l’effettività  dell’azione  di  controllo  ha  portato  il  Ministero  dell’  Interno  a  creare  il
San.a.,  un  sistema  informatizzato  interattivo  tra  le  polizie  per  migliorare  l’efficienza  e  la  trasparenza  dei  procedimenti
informativi  gestionali  delle  sanzioni  amministrative  comminate  dalle  polizie.

Su  questa  iniziativa  ho  emanato  un’apposita  circolare  e  si  sono già  riuniti  qui  in  prefettura  funzionari  del  Ministero



dell’Interno e i  comandanti  delle polizie locali  della provincia per valutare, l’avvio di  questo sistema informatizzato in
provincia di Teramo, tra le prime province in Italia ad adottarlo.

Eugenio Soldà

Teramo.  A  TUTTI  I  CITTADINI  DELLA  PROVINCIA  DI  TERAMO.
Lettera  aperta  del  Prefetto  di  Teramo,  Eugenio  Soldà

Prefetto Soldà e Catarra

Ieri, 7 aprile 2010, giornata mondiale della Sicurezza Stradale sono stati rilevati dalle Forze dell’Ordine (Polizia Stradale,
Carabinieri, Polizie Municipali della provincia di Teramo) solo 3 incidenti con feriti e nessun incidente mortale.

Pur  se  i  numeri  esposti  sono  fisiologici  su  un  territorio  a  mobilità  elevata,  non  si  mancherà  di  continuare  ad  adoperarsi
affinchè, con apposite iniziative di sensibilizzazione, il fenomeno non diventi uguale allo zero.

Ringrazio le Forze dell’Ordine e le Polizie locali  per l’attenzione e la disponibilità che in ogni occasione dedicano alla
problematica e ringrazio tutti i cittadini teramani che hanno accolto e fatta propria la filosofia che era alla base dello slogan
“Non più strade amare ma strade da amare”.

Perché non guidare con la stessa attenzione anche negli altri giorni dell’anno?

Ed è questo un ulteriore “favore” che chiede il Prefetto Soldà a tutti gli utenti della strada: continuate a porre in essere quei
comportamenti che sono improntati all’osservanza delle regole sulla circolazione stradale.

Insieme conteremo sempre meno morti e feriti.

VISTO: Il Prefetto

Eugenio Soldà
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Roseto degli Abruzzi (TE). JERRY POPOLO ALLA RASSEGNA JOHN &
JAZZ. Con il sassofonista salernitano Coclite, Di Giovannantonio e
Di Sabatino

Jerry Popolo

JERRY POPOLO ALLA RASSEGNA  JOHN & JAZZ. Con il sassofonista salernitano  Coclite, Di Giovannantonio e Di Sabatino

Roseto, 8 aprile 2010 –  Jerry Popolo è la star del prossimo appuntamento della rassegna  John & Jazz in programma al Bar
Sportivo di Roseto Venerdì 9 aprile alle 21.00. Con lui si esibiranno   Massimiliano Coclite, Edmondo Di Giovannantonio e
Glauco Di Sabatino.

Nel repertorio del sassofonista salernitano non mancheranno i brani tratti  da Optimum, il  suo più recente lavoro, che
rappresenta, in modo essenziale, lo stile e lo spirito di Jerry Popolo: una voce calda ed energica, la forza viene sempre
stemperata dall’istinto melodico, il canto si fonde con i principi del ritmo. Il groove naturale del sassofonista è l’unione
spontanea di melodie cantabili e forza trascinante.

Il riferimento sonoro è il jazz acustico, lo sguardo punta ai quartetti guidati dai sassofonisti. Ma, nell’ipotetica necessità di
scegliere tra hard bop e jazz modale, Jerry Popolo risponde con una sintesi razionale e ragionevole che accoglie anche molti
altri elementi e, se pure ogni brano si riferisce, in prima battuta, a una determinata atmosfera, nei suoni del quartetto
entrano anche altri accenti e altre inflessioni: il soul, il ritmo, il jazz elettrico, la canzone…
Sax (tenore, alto, soprano), clarinetto, flauto, Jerry Popolo  dal 1985 svolge una intensa attività professionale sia in ambito
jazzistico che in produzioni televisive e di  pop music,  incidendo partecipato a tour di  artisti  quali:  Buddy Miles,  Enzo
Avitabile, Loredana Bertè, Gerardina Trovato, Mango, Loretta Goggi, Gigi D’alessio, Renzo Arbore, Dionne Warwick, Stefano
Palatresi, Claudio Mattone, Sergio Cammariere, Tullio De Piscopo,  Antonello Venditti, James Senese, Renato Zero.

Ha suonato in molti jazz festival Internazionali e nelle orchestre di diverse trasmissioni televisive:  “Ieri Goggi Domani” –
RAI1, “Italia sera” – Rai1, “Festivalbar” – Mediaset, Una rotonda sul mare – Mediaset, Il caso Sanremo – Rai2, Doc – Rai2,
Acqua calda – Rai2, Bellezze al bagno – Mediaset, Furore – Rai2, Festival di Napoli – Mediaset.

Diplomato in pianoforte e musica jazz, Massimiliano Coclite è un eclettico polistrumentista. Ha inciso tre dischi come
cantante pianista ed è il vocalist del quartetto Twice.

Edmondo Di Giovannantonio, diplomato in contrabbasso e in Canto Lirico.

ha suonato con tante formazioni jazz e collaborato con artisti di fama internazionale quali Xavier Girotto, Fabrizio Bosso,
Gianni Coscia, Fabrizio Mandolini…

IL batterista Glauco Di Sabatino (padre e fratello sono musicisti e insegnanti di Conservatorio),  perfezionatosi con grandi
musicisti tra cui  Horacio “El Negro” Hernandez, Christian Meyer, Massimo Manzi, ha suonato con Luca Bulgarelli, Fabrizio
Bosso, Javier Girotto, Renzo Ruggieri,  ed ha  inciso col gruppo The Postcard from Brazil  (P. Di Sabatino, F. Bosso, M.
Siniscalco, B. Marcozzi, G. Caporale) col quale ha suonato in prestigiosi jazz clubs e  festivals.

https://www.giulianovanews.it/2010/04/roseto-degli-abruzzi-te-jerry-popolo-alla-rassegna-john-jazz-con-il-sassofonista-salernitano-coclite-di-giovannantonio-e-di-sabatino/
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Teramo.  CARTELLONI  PUBBLICITARI :  “DIFFIDA
ALL’AMMINISTRAZIONE  COMUNALE  DI  TERAMO”.
CARTELLONI PUBBLICITARI: “DIFFIDA ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI TERAMO”.

A Teramo in merito al fenomeno dei cartelloni pubblicitari “abusivi”, tacitamente legalizzati da alcuni uffici comunali, il limite
della pazienza è stato già superato da tempo, quindi non rimane altro che citare l’amministrazione nelle sedi giudiziarie
preposte.

Il comportamento arrogante di una politica che fa finta di niente ed avalla le violazioni del codice della strada, supera ogni
immaginazione.

Forse qualcuno pensa di poter fare quello che vuole e rimanere impunito ma non è assolutamente così.

Teramo Vivi  Città a tutela dei  posti  di  lavoro di  chi  opera nel  settore della  cartellonistica pubblicitaria,  in  settimana
depositerà una diffida nei confronti dell’amministrazione comunale di Teramo.

Le “anomalie tutte teramane”, vengono segnalate anche da agenzie della fascia costiera che si ritengono danneggiate dal
comportamento impassibile dell’amministrazione.

Teramo Vivi Città, chiederà che venga aperto un procedimento giudiziario perché vengano rimossi i cartelli 6×3 di via San
Marino e via Arno, ed i carrelli di via Po e svincolo per la vibrata a San Nicolò.

Altro oggetto di interesse, sono le paline-ripetitive, vietate anch’esse dal codice della strada.

E’ gravissimo che in città,  ci  sono cartelloni totalmente abusivi,  alcuni invece autorizzati  senza delibera
comunale e gare di appalto.

E’ vergognoso che l’amministrazione comunale, da tempo informata di quanto accade, non fa nulla per ripristinare una
situazione di legalità.

Teramo Vivi Città, chiederà agli organi competenti di acquisire tutti i documenti riguardanti gli impianti esistenti a Teramo.

TERAMO 07 aprile 2010

CORDIALI SALUTI    “TERAMO VIVI CITTA’”

IL PRESIDENTE    MARCELLO OLIVIERI

Teramo. Domani seduta del Consiglio Comunale
Domani seduta del Consiglio Comunale

Riservata alle Interrogazioni. Inizio dei lavori alle ore 15.00, in prima convocazione

Ricordiamo che domani, giovedi 8 aprile, nell’Auditorium del Parco della Scienza,  si riunirà il Consiglio Comunale di Teramo
per la trattazione delle Interrogazioni e delle Interpellanze.

La seduta avrà inizio alle ore 15.00, in prima convocazione.
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Brasile. FORMAZIONE DEGLI ITALIANI ALL’ESTERO: LA FACOLTÀ DI
AGRARIA IMPEGNATA IN BRASILE

università di Teramo

FORMAZIONE DEGLI ITALIANI ALL’ESTERO: LA FACOLTÀ DI AGRARIA IMPEGNATA IN BRASILE

Teramo, 7 aprile 2010 – Sono 53 i cittadini italiani residenti in Brasile che frequenteranno i Corsi attivati nell’ambito del
Progetto  di  Valorizzazione  dei  prodotti  agroalimentari  di  qualità  (Vapraq)  che  la  Facoltà  di  Agraria
dell’Università di Teramo sta sviluppando in Brasile, nella circoscrizione elettorale di Curitiba (Paranà e Santa Catarina).

Si  tratta  di  un’iniziativa  promossa  e  finanziata  dal  Ministero  del  Lavoro,  della  salute  e  delle  politiche  sociali,
finalizzata  alla  formazione  dei  lavoratori  italiani  residenti  in  Paesi  non  appartenenti  all’Unione  Europea.

Il progetto, coordinato da Andrea Fantini della Facoltà di Agraria di Teramo, si articola in tre Corsi, che inizieranno
nei prossimi giorni: Impiego dei prodotti tipici nella gastronomia di qualità; Valorizzazione dei prodotti alimentari di qualità;
Sviluppo dell’orientamento al mercato delle imprese agroalimentari. Le lezioni saranno tenute da docenti dell’Università di
Teramo e dell’Università Federale di Santa Catarina che, insieme a Slow Food Italia, è partner del Vapraq. Seguirà
un’attività di stage che si svolgerà presso imprese brasiliane e imprese italiane, in particolare abruzzesi.
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